

第47回麻里府文化展開催

11月9日（日）恒例の麻里府文化展が盛大に開催されました。来年3月には新しい公民館に移転する関係で、今回は現公民館で開催する最後の文化展となりました。9時30分より艇庫で開会式を行い、はじめに高城実行委員長からの挨拶があり、その後、東町長、國本県議会議員よりご祝辞をいただきました。10時からのビンゴゲームでは艇庫がゲーム参加者で一杯になりました。今年度も、豪華景品を用意いたしましたが、その中でもお米、お酒、バーベキュー用品に人気があり早々になくなりました。また、公民館内においても、生涯学習として取り組んでおられる作品等の展示と、婦人会・食推の美味しい肉うどんの販売がありました。

午後のステージ発表は、まず嵯峨音頭保存会による子ども太鼓の披露があり、力強いバチさばきが聴衆を引きつけました。その後は、田布施中学校吹奏楽部による発表があり、聞き慣れた楽曲を演奏してくれました。そして公民館で熱心に活動されているカラオケ教室の皆さんの熱唱があり、最後はコーラスグループによる美しいハーモニーを披露していただきステージ発表を閉めていただきました。そして文化展のフィナーレはお待ちかねの「餅まき」を駐車場で行いました。

最後になりましたが、陰でこの行事を支えていただきました連合自治会、嵯峨音頭保存会、婦人会をはじめとします様々な団体や地域の方々へ感謝を申し上げます。お世話になりました。

また、田布施中学校の生徒には、昼食配膳、ビンゴゲーム補助等のボランティアや吹奏楽演奏、自主企画等で文化展を盛り上げていただきありがとうございました。



館内作品展示



肉うどん販売



発行
田布施町大字
別府 1610 番地
麻里府公民館
TEL・55-5237



ビンゴゲーム



中学生コースター作り



更生保護女性会



婦人会出店販売



社会教育部長会



コール・さくらと淨泉寺混合合唱



田布施中学校 吹奏楽部



演芸発表会



子ども嵯峨音頭太鼓



餅まきの様子

生きがい教室

麻里府保育園児との芋掘り交流会

10月22日(水)に生きがい教室生と麻里府保育園の園児が、一緒にさつまいもの収穫(芋掘り)を行いました。今年の夏も大変厳しい暑さだったので、さつまいもの生育を心配していましたが、大きなさつまいもが土の中から現れて園児は歓声をあげていました。このさつまいもは6月に園児が苗を植えてくれたもので、一人一人におみやげ(さつまいも)を渡すことができ安心しました。

そして芋掘りの後は、今年もさつまいもの茶粥を美味しくいただきました。



ドローンによる物資輸送訓練

山口県防災危機管理課主催のドローンによる物資輸送訓練が、麻里府文化展に合わせて行われました。いつ大きな災害が発生するか分からぬ状況下、馬島への物資輸送がスムーズに行われ、住民の安心・安全に繋がる取組になるよう実施されました。約30キロの荷物をドローンが輸送し、その様子も艇庫のスクリーンに映し出されていました。私たちの防災意識の高揚にも繋がる取組となりました。



シーサイドマルシェ2025

今年も地元の若い方が、麻里府地区に多くの人を呼びうと「シーサイドマルシェ2025」を公民館を中心開催しました。館内のバルーンアートのコーナーでは長細い風船を膨らませ、それを曲げて動物の形にしていました。また、スクリーンにレーシングコースが映されて、レーシングカーを運転するゲームもありました。艇庫横には、大きなプールに海でとれた魚が泳いでいて魚に触れるコーナーもありました。公民館周辺には多くのキッチンカーも出店していて、多くのお客様で賑わっていました。



【12月の行事予定】



12月 1日(月) 10:00～ のりーね利用相談会



12月 12日(金) 18:30～ どんど焼き打ち合わせ



12月 24日(水) 9:00～ 生きがい教室

